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Herr Stadtrat Danke weist darauf hin, dass in der Augsburger Straße Höhe Parkcafe 
an einem Gullideckel sich ein Loch befindet. Gefahr für die Radfahrer.  
 
- SG 44 -  
 
 
 

TOP 4 Jahresbericht zum Verkehrsentwicklungsplan 2022 

 
Sachvortrag: 
 
Der Sachvortrag Nr. 2843/2022 vom 14.10.2022 dient dem Gremium als Diskussions-
grundlage. 
 
Frau Miramontes von der Verwaltung begrüßt das Planungsteam, welches einen 
Überblick und über die bereits vorhandenen Ergebnisse geben wird. 
 
Herr Spath (Fa. gevas) und Herr Kunz kündigen den Jahresbericht zum Verkehrsent-
wicklungsplan an und stellen das Konzept nochmals kurz dem Gremium vor.  
 
Es wurde eine Broschüre ausgearbeitet die auch der Bevölkerung ausgereicht werden 
kann. (Wurde in der Sitzung ausgegeben). In der Broschüre wird über das aktuelle Ver-
kehrsverhalten berichtet und Einblick in die Zukunft gewährt.  
 
Frau Miramontes und Frau Gessner stellen den Jahresbericht vor. Es wurden 59 
Maßnahmen im VEP angefangen und auch teilweise schon umgesetzt. 
 
Herr Dachsel (Stadtbaurat) möchte zum Abschluss noch hinweisen, dass schon viel 
umgesetzt wurde und bedankt sich bei den Planern und der Verwaltung. 
 
Herr Stadtrat Pötzsch als Referent bedankt sich für die Ausarbeitung, möchte aber 
darauf hinweisen, dass die Anzeigetafeln am Bahnhof nicht vergessen werden.  
 
Herr Stadtrat Brückner bedankt sich ebenfalls bittet aber, dass man jedes Jahr neue 
Schlüsselmaßnahmen auf die Liste nehmen sollte.  
 
Das Gremium kam zu folgendem Beschluss  
 
Beschluss: 
 
1. Der Ausschuss für Umwelt, Verkehr und Tiefbau nimmt den Jahresbericht der Ver-

waltung zur Kenntnis. 

2. Die Verwaltung wird beauftragt in einem Jahr erneut über den Umsetzungsfort-
schritt des Verkehrsentwicklungsplanes zu berichten und ggf. neue Schlüsselmaß-
nahmen vorzuschlagen.  

 
 
Ja-Stimmen:   15  
Nein-Stimmen: 0   
 


